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Consorzio 
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trai 
la 

Dovra programmare lo sviluppo economico del-
la zona — II dibattito — Possibilita di colture 
industrials per la barbabietola da zucchero < 

inr lOEMgciITICI 
STILOPPQ tcmtSMICSrai l o i j , 

SPINAZZOLA — II sindaco, compagno Piancone, svolge 
la relazione. Alia presidenza 11 dott. Vittorio Fiore 

Dal nostra corriipondente 
BARI, 27 

L'on. Fanfani, visitando la zona della Murgia nel periodo 
in cui rivestiva la carica di ministro del lavoro ebbe a dire:-
- Mi spiego la dolorosa piaga della disoccupazione del mezzadri, 
e braccianti agricoli di qui. Avete alle spalle il deserto. Fa-
remo tutto il possibile per combatterla. Assaliremo la Murgia 
col rimboschimento. Cosl, redimendo la terra, contribuiremo 
alia redcnzione degli uomini. Voglio provare a gettare su que-
ste colline sei o sette miliardi per vedere cosa succede-. 

A dlstanza di quasi dieci anni 1'occasione anche per una. 
veriflca dello stato della. zona della Murgia e stata offerta 
domenica scorsa dal Convegno per lo sviluppo economico della 
zona della Murgia indettp dall'Amministrazione democratica di 
Spinazzola e svoltosi riella sala consiliare del Coniune present! 
sindaci, amministratori cbmunali e provincial! del Comuni di 
Altamura, Minervino Murge, Gravina di Puglia e Poggiorsini, 
nonche parlamentari, dirigeot! politic! e sindacali, tecnici. fun-
zionari dell'Ente Riforma e esponenti dl associazoni economiche 
e contadine. 

II convegno, che si k svolto sulla base di una relazione del 
sindaco di Spinazzola, compagno Nicola Piancone, aveva lo 
scopo di riunire ! Comuni della zona della Murgia per indivi-
duare problem! e prospettive dello sviluppo economico, a li-
vello di comprcnsorio, nel quadro di una politica di program-
mazione regionale economica. L'analisi della situazione econo-
mica della zona ha indivlduato nella mancata riforma agraria 
e nella politica dei poli di sviluppo i motivi di remore e di 
ostacolo alio scviluppo economico. 

Drammatica e risulfata la condizione di degradazione sociale 
ed economica, a segulto dei fenomeni di emigrazione e di 
esodo dalle campagne, in questa zona spinti flno alia esaspe-
razione. La politica agraria fin qui praticata non solo non ha 
risolto i vecchi mali dell'agricoltura, ma e stata, nel tempo 

! stesso, u nvero fallimento, con centinaia di poderi dell'Ente 
riforma abbandonat! dagli assegnatarL n ruolo della trasfor-
mazione fondiaria e delle conversion! colturali, settori dl in
tervento possibile nella zona, non e stato assolto dalla politica 
di intervento dello Stato. Anzi nei plan! dell'Ente Riforma si 
prevede che su 141.139 ettari di terreni, solo 1648 ettari po-
tranno essere trasformati in coltura intensiva, lasciando tutto 
il resto all'abbandono ed.ad tin pascolo. per altro irmzionnle e 
improduttivo anche dal punto di vista zootecnico. 

In questo senso anche l'Ente irrigazfone nei suoi piani 
elaborati recentemente e denunciati al convegno dal consigliere 
comunale dl Minervino Murge, Gianni Damiani, prevede il non 
intervento nella zona della Murgia. II convegno ha denun-
ciato anche la gestione commissariale del Consorzio di Bonifica 
operante nella zona e la sua attivita estremamente carente. 
Tutto questo assieme ai not! fenomeni caratteristici del Mezzo-
giorno dell'esodo e dell'emigrazione esprlmono un quadro abba-
stanza mortificante della vita e delle prospettive delle popola-

. zioni della Murgia. 
II convegno. di fronte a questa prospettiva. ha detto alia 

unanimita - n o - , pur nella varieta e divcrsita di posizioni 
| espresse nel corso del- dibattito. II tono del convegno e stato 
j elevato sia per la parteeipazione che per la qualita - degli 
|interventi fra cui quello delTassessore provinciale aU'agricoI-
jtura dr. Ventura, il vice sindaco di Altamura Mininni, il vice 
sindaco di Minervino Murge Cannone. il presidente dell'Asso-

[ciazione appulolucana-per la' pastorizia Rosati ed altri. 
Sul piano delle prospettive — pur con alcuni contrast! di 

llinea — il convegno ha indicato nella costituzioce di un con
sorzio tra i comuni della zona, uno strumento valido per ap-
profondire l'analisi ed elaborare un piano comprensoriale di 
sviluppo economico. Queste proposte, che per altro erano con-

I tenute nella relazione- del sindaco di Spinazzola, hanno riscon-' 
trato l'adesione degli intervenuti e non e mancato, sempre sul 

j piano delle prospettive, il contribute degli amministratori comu-
nali e provinciali, della cooperazione provinciale, dell'AUeanza 
dei contadini, dei compagni parlamentari Franca villa e Ma-
tarrese e del compagno Gramegna, segretario della Camera 

I Confederate del Lavoro di Bari. 
n convegno ha sottolineato inoltre il ruolo della industria 

I dl Stato e degli investment! pubblici in generate in zone come 
quell a della Murgia ove i problem! da af f rontarc subito. per 
bloccare l'emigrazione e'l'esodo dalla campagna ed assicurare 
l'occupazione ed un dignitoso reddito di lavoro. sono quelli 
delle trasformazioni fondiarie nel quadro di una politica di 
conversion! colturali che>riscatti la terra rocciosa e improdut-

Itiva alia redditivita. Questi element!, che sono stati sottolineati 
I nel corso del convegno da parte dl numerosi intervenuti, non 
Ipossono essere visti — ha precisato il convegno — disgiunti 
Ida una politica di riforma agraria generale e da un proeesso 
[di Industrializzazione. Alcune linee di un piano del compren-
Isorio sono state con serieta indicate nel corso del dibattto che 
lha anche centrato — in maniera documentata — la possibilita di 
Icolture industrial! nella zona, e precisamente per la barbabie-
|tola da zucchero ed il tabacco. 

n dr. Vlttore Fiore, che ha presieduto 1 lavori del convegno, 
:oncludendo 11 dibattito ha sottolineato la volonta emersa di 

|arr!vare al consorzio tra i comuni della zona e quindi alia 
laborazione dl un piano comprensoriale, in modo autonomo 
iallo stesso pjano regionale di sviluppo economico. II convegno 
la dimostpato- anche che vi e un domani ed una prospettiva 
per la Muffta.' condannando quelle posizioni dl abbandono 
leJU zonaduese, sia pur timidamente, dall'assessore provin-
iato •U'afrlcoltura, Ventura, 

V- • Hab Palasciano 

Chiesto un contrlbuto all'ENEL e all'Ente Ma-
remma - 611 altri stanziamenti per lo sviluppo 

Industriale e per I'edilizia popolare -

Dal nostro corriipondente 
; : GROSSETO/ 27. 
-Il Consiglio comunale, nel

la i sua *recente sessione, ha 
approvato una serie impor
tante di problemi che si in-
seriscono nella linea traccia-
la dal bilancio • di previsio-
ne e che costituiscono cort-
creti atti di intervento della 
Amministrazione \ democrati
ca per l'agricoltura, la scuo-
la, lo sport, la « 167 >. 

Di notevole importanza 
sociale e la deliberazione ri-
guardante il contributo del 
Comune per la costruziope di 
due nuovi elettrodotti nelle 
campagne che costituiscono, 
senza meno, il punto di mag-
giore comprensione raggiunto 
in agricoltura da un Ente lo
cale. 

A tal proposito e stato ri-
chiesto un contributo diret-
to ENEL, Ente Maremma ed 
Amministrazione comunale, 
per affrontare in modo pro-
grammato e completo il pro-
blema della elettrificazione 
delle campagne. 

E* stato anche annuncia-
to, per il 14 giugno, un con
vegno indetto dalPAmmini-
strazione per lo sviluppo di 
tutta l'agricoltura comunale. 

Pure all'unanimita e stata 
approvata la deliberazione 
che prevede l'erogazione gra-
tuita dei libri di testo a tutti 
gli alunni della scuola d'ob-
bligo, dagli 11 ai 14 anni, le 
cui famiglie non abbiano im-
poste o siano iscritte nei 
ruoli con una imposta infe-
riore a 1.000 lire. 

Per lo sviluppo della zona 
industriale e stato approvato 
l'acquisto di 4,12 ettari di 
terreno gia dotato di servizi 
(luce, acqua, strade) al prez-
zo di L- 1.750 al mq. Queste 
aree, unitamente a quelle giii 
di proprieta del Comune, ver-
ranno cedute per la costru-
zione di attivita artigianali al 
prezzo di L. 1.500 al mq. Si 
elimina cosi la speculazione 
sui terreni, mettendo in con-
dizioni gli artigiani, di poter 
usufruiro di terreni per la co-
struzione di laboratori, offi-
cine etc. ad un prezzo mo-
desto. E' un modo per faci-
litare il loro insediamento e 
proteggerli dalla speculazio
ne monopolistica. 
•- Di notevole importanza t 
pure l'approvazione, sempre 
aH'unanimita, dei progetti di 
urbanizzazione primaria ri-
guardanti le aree destinate 
all'edilizia economica e popo
lare per un importo totale 
di 507 milioni che dotera tali 
aree d ; strade, servizi di ac-
quedotto e di fognature, zo
ne verdi. Nella zona sud-ovest 
della cUta le opere approva-
te consentiranno di dotare 
di servizi una prima fascia 
equivaJente a un quinto di 

tutto il quartiere che dovra 
sorgetvi, il che. «consentira 
oltre alia fabbricazione di 15 
blocchi di edifici per abita-
zione, anche Is realizzazione 
di"gran parte del centro-so-
ciale. di una delle due scuole 
materne previste nel piano, 
di una ;\e\\e due scuole ele
m e n t a l e della scuola me
dia >. 

Giovanni Finetti 
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Domenica ad Ancona per la riforma agraria 
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Grosseto 

storico sulla 
sinistra 
italiana 

GROSSETO, 27. 
Indetto dalla Societa To-

scana per la storia del Ri-
sorgimento, in collabora-
zione con • l'Associazione 
« Pro Loco > di Castiglione 
della Pescaia, l'Amministra-
zione Comunale di ' Casti-

. glione della Pescaia e l'En-
' te Provinciale del Turismo, 
si terra nei giornf 2 8 - 3 1 
maggio il XVI Convegno 
storico toscano sul tema: 
< La , sinistra italiana nel 

quadro delle opposizioni de-
mocratiche europee (1861-
1870) ». 

II Convegno che si svol-
gera a Riva del Sole nei 
giorni 28, 29 maggio, 'a 

Massa Marittima il 30 
maggio e si concludera a 
Grosseto il 31 maggio, af-
frontera i seguenti temi: 
«La sinistra e la questio-
ne romana > (relatore A. 
C. Jemolo), < La sinistra e 
la politica estera > (relato
re Fulvio D'Amoja), c La 
sinistra parlamentare » (re
latore Giuseppe Pansini); 
c II radicalismo inglese nel 
primo decennio dell'Italia 
unita> (rel. Ottavio Barie) , 

\ « La sinistra francese > (re
latore Georges Dethan), 
«La sinistra tedesca > (re
latore Jacques Droz), < II 
Mazzinianesimo > (relato
re G. Macchia), cL'opposi-
zione in Russia > (Franco 
Venturi), « I democratici 

' italiani e la guerra civile 
in America > (rel. Giorgio 
Spini), c II partito d'azlone 
e la nascita del movimento 
socialista» (rel. Leo Va-
liani). -

Dimissioni a catena 

Crisi dorotea 
nel Maceratese 

Dal aostro corrispondente 
MACERATA. 27. 

II dottor Roberto Massi, ca-
pogruppo consiliare della DC 
al Comune di Tolentino, si e 
dimesso dal partito e dal Con
siglio comunale. La notizia ha 
creato scalpore negli ambient! 
politici della citta, presso i 
quali il dott. Massi era lar-
gamente noto a causa della 
sua lunga attivita nella DC 
che lo aveva in passato piu 
volte portato in Giunta comu
nale e alia direzione della lo
cale sezione del partito. 

E' evidente che alia base 
delle dimissioni di Massi ci 
sono profondi motivi di con-
trasto nel partito e nella Giun
ta di centro-sinistra. E* infatti 
noto. che il dott Massi, in que
sti ultimi tempi esponente pro
vinciale della corrente di « cen-
trismo popolare ». recentemen
te costituita nel maceratese. 
assunse un atteggiamento for-
tcmente critico nei confronti 
della Giunta di centro-sinistra 
che • amministrd per qualche 
tempo Tolentino e che poi nau-
fragd in una lunga crisi a cau
sa delle divisioni interne del
la DC. ' 

Si ricordera la clamorosa 
espulsione dal partito di sei 
. ribelli » (democristiani di si
nistra), che non accettarono 
di rimpastare il centro sinistra 

l u t t o 
1 PISTOIA, 27 

" II compagno Otello Fantaeci 
segretario della sezione di Spaz-
zavento e membro del Comita-
to comunale del PCI dl Pistola 
e stato colpito da grave lotto 
per la raorte del padre. Al com
pagno Fantacd glungano le con-
doglianze del Partito « del-
ITJniU. 

con uomini di destra, cosi co
me voleva la sezione e la fe-
derazione della DC: il passag-
gio della DC all*opposizione. 
la composizione di una Giunta 
appoggiata dai comunisti ed 
inline, attraverso una politica 
involutiva della Giunta e ri-
cattatoria della DC. il ritorno 
al partito dei sei • ribelli » e la 
forrnazinne della nuova Giunta 
di ' centro-sinistra capeggiata 
da un nuovo sindaco proposto 
dalla DC. 

Le dimissioni di Massi ven-' 
gono. quindi, nel momento in 
cui sembrava tutto calmo sul 
fronte democristiano e mentre 
la Giunta non accenna a nes-
sun rinnovamento nella "sua 
politica comunale 

E' da considerare, - inoltre. 
che nel recente congresso di 
sezione la corrente di centri-
smo popolare ha ottenuto una 
buona affermazione, conqui-
stando 198 voti e due delegati 
alia assise provinciale, tra i 
quali. Roberto Massi. Le di
missioni quindi dimostrano 
con molta chiarezza che la 
crisi della DC tolentinate e 
provinciale e ben lungi dal-
l'essere risolta e non a caso. 
a conferma del fallimento del 
gruppo dirigente doroteo della 
federazione. ogni giomo acca-
dono colpi di scena: dimissioni 
di Massi a Tolentino. di 11 
consigner! su 12 nel comune 
di Monte S. Giusto. di 14 al 
comune di Montefumo: richie-
sta unitaria di dimissioni del 
sindaco d.c. di Potenza Picena 
da parte dei gruDni consiliari 
della DC. PSI. PSDI e • PCI: 
crisi a ripetizione dei Consigh 
comunali: inflne gli attuali suc
cess! della corrente «nuove 
cronache > (fanfaniani e forze 
nuove) come al congresso del
la sezione di Macerata, dove 
hanno conquisfato la quasi to> 
talita del voU. 

Stalvio Anfonini 

ANCONA, 27. 
Domenica 7 giugno avra luogo ad Ancona, indetta dal PCI, una grande 

manlfeBtazlone umbro-marchigiana per la riforma agraria. Interverra II 
compagno on. Giorgio Amendola che terra un comizlo in piazza Cavour. 
Sempre sul tema della riforma agraria un convegno dl zona indetto dal 
PCI avra luogo domenica a Tolentino, nel teatro della citta, presieduto 
dal compagno Emllio Brunl. 

Intanto nelle campagne marchiglane ha avuto vaata eco la forte ma-
nifestazione contadina di martedl scorso a Pesaro nel corso dello sciopero 
di mezzadri e coltivatori dlretti della provlncia. ..•..-

NELLA FOTO: una parziale veduta di piazza del Popolo di Pesaro nel 
corso del comlzio tenuto dalla compagna • Mina Biagini della segreteria 
nazionale delta Federmezzadri. 

CALTANISSETTA, 27. 
- Indetto dalla CGIL e dall'Alleanza contadint si e svolto al teatro comu

nale di Gela II convegno dei mezzadri, coloni e compartecipanti dei Comuni 
di Mazzarino, Niscemi, Butera e Gela per I'applicazione della legge regio
nale sulla riparttzione dei prodotti agricoli e per I'ente dl sviluppo. VI 
hanno parteclpato grosse delegazloni dl lavoratorl — circa un mlglialo — 
ai quali hanno portato il saluto I vice-sindaco di Gela e di Mazzarino. 

I dirigenti della CGIL, dell'AUeanza contadini, I rappresentanti sinda
cali dei Comuni vicinior! e, infinc, il compagno Giovanni Orlando, segre
tario delta CCdL di Caltanissetta, nelle conclusion), hanno rlaffermato I'lm-
pegno comune di dirigere la lotta del contadini per operare un profondo 
rinnovamento nelle campagne. 

Terni 

la riduiione dell'orario 
L'Eridania non ha pero dato alcuna garanzia per il futuro — II 6 giugno 

elezione della Commission interna 

Si e dimessa 
la Giunta 

di Cervinara 
AVELLINO. 27. 

II sindaco e la giunta di cen
tro sinistra di Cervinara, im
portante > centro della Valle 
Caudina,' si sono dimessi. E' 
finita cosl, un'asfittica colla-
borazione fra d.c. e socialisti. 
In due anni di amministra
zione non e stato affrontato 
alcun problem a, tantomeno so
no state avviate a soluzione 
alcune delle esigenze di fondo 

Al centro-sinistra la DC fece 
ricorso dopo aver costatato il 
fallimento della propria azio-
ne. Per anni, infatti, in • que
sto centro la DC ha fatto • il 
bello e cattivo tempo. La co-
scienza popolare condann6 col 
voto, facendola arretrare, la 
DC. Dal canto loro i socia
list!, pur consapevoli dell'esi-
genza di presentarsi uniti per 
dare agli elettori una prospet
tiva di successo unitario, ri-
flutarono le proposte di una 11-
sta unitaria di sinistra. II risul-
tato fu che la DC riottenne 
il governo della citta con lc 
conseguenze che oggi, sia pu
re con ritardo, gli stessi so
cialisti hanno dovuto costatare. 

Non resta ora che dare bal-
taglia per ottenere che a no-
vembre salgano al Comune le 
forze lavoratrici. Per quanto 
riguarda il nostro Partito, co-
stante e stata l'azione di de-
nunzia e di stimolo svolta dal 
nostro rappresentante nel Con
siglio comunale. La sezione del 
PCI ha lanciato un pubblico 
appello alle forze democrati-
che di sinistra per un amplo 
dibattito sulle condizioni c sul-
le prospettive della nostra cit
ta al termine del quale do-
vrebbc essere redatto un pro-
gramma comune. 

Orgonizzato dalla 
CCdL il convegno 

di Roccella Jonica 
REGGIO CALABRIA, 27. ' 

A proposito di - un • serviziu 
del nostro corrispondente da 
Grotteria sul convegno econo
mico svoltosi a Roccella Jo
nica. la Camera Confederate 
del Lavoro di Reggio Calabria 
ci ha precisato che il conve
gno e stato indetto dall'orga-
nizzazione sindacale unitaria 
con - larga parteeipazione di 
personalita politiche, sindacali 
e di enti locali. tra cui il sin
daco di Siderno dott. Janno-
pollo (PSI), il sindaco di Stilo 
(DC), il sindaco di Plat! (PCI). 
il vice presidente dell'Amml-
nistrazione provinciale profes
sor Brugnano (PSI), l'on. Mi
na s! (PSIUP), i consiglieri pro
vincial! comunisti Fragomeni 
e Falcone. - . . ' • • -

I lavori del convegno, aperti 
da una relazione- del segre
tario responiabile della CCdL, 
Francesco CatanzaritL sono 
statl conclusi, dopo amplo di
battito, dal segretario della 
CCdL Saverlo Alvaro. 

i Dal nostro corrispondente 
TERNI. 27. 

Alio Jutificio di Terni, le 
quattrocento tessili che vi la; 
vorano in assurde condizioni 
disumane, rispondono colpo su 
colpo alia politica dell'Erida-
nia, il monopolio che detiene 
la maggioranza del pacchetto 
azionario. Alio sciopero per il 
rinnovo del contratto, in que
sti giorni, la parteeipazione e 
pressoche totale: 97 %. • • 

Ma,'anche l'Eridania, come 
va facendo dappertiitto il gran
de padronato, e con acutezza 
a Terni, ha fatto ricorso in 
questi giorni alia misura ri 
cattatoria della riduzione for-
zata dell'orario di lavoro. 

Questa decisione si sarebbe 
resa necessaria perche si era 
inceppato il proeesso di espor-
tazione in America della ma
teria prima dello Jutificio di 
Terni, la juta. che negli USA 
viene lavorata per ottenere 
moderni tappeti. Insoinma. al
le operaie toccherebbe pagare 
due volte: prima per prestare 
la propria forza-lavoro a sot-
tosalario. tanto da consentire 
all'Eridania oltreche lauti pro-
fltti anche il rinnovamento tec-
nologico , degli impianti che, 
peraltro, non ha diminuito la 
fatica delle lavoratrici; poi, 
per subire" le conseguenze ne
gative della politica economica 
del padronato. 

Alia decisione della direzio
ne dello Jutificio ha fatto ri-
scontro una pronta iniziativa 
del sindacato unitario della 
CGIL che ha chiesto la re-
voca del prowedimento. 

Stamane, a conclusione dj 
un mcontro all'Ufflcio del La
voro. dinanzi ai sindacati. la 
direzione dello Jutificio si e 
impegnata a ritirare la pro
pria decisione: ! rappresen
tanti dello Jutificio hanno af-
fermato che sino al 20 giugno 
e'e lavoro per tutti. avendo 
ottenuto una commessa molto 
grossa. 

I risultati della iniziativa sin
dacale vanno considerati posi-
tivamente. Tuttavia e da porre 
in risalto il discorso inaccet-
tabile del padronato, che non 
ha voluto dare alcuna assl-
curazione per l'immediato fu
turo. Per l'Eridania le operaie 
dello Jutificio sono da consi
ders rsi come ; braccianti, da 
spremersi in ' modo brutale 
quando se ne ha bisogno. Ma 
le tessili dello Jutificio che 
hanno ritrovato, nel corso del-
1'agitazione per il rinnovo del 
contratto nazionale di catego-
ria. la forza in se stesse, col-
pendo nel bersaglio giusto, tut-
te unite, si apprestano a dare 
una nuova ed importante ri-
sposta alia politica del padro
nato attraverso la elezione per 
il rinnovo della Commissione 
interna. v 

Nel recente passato il sin
dacato FIOT-CGTL era stato 
messo « fuori legge • nella fab-
brica. tanto da non poter pre-
sent a re che un candidato per 
le elezioni della C. I. Questa 
volta la CGIL ha presentato 
una proDria lista con i quattro 
candidati per 1 quattro posti 
in palio nella Commissione in-
tema della fabbrica. che aara 
eletta il 6 giugno prossimo. 

Questo fatto e di buon au-
spido per l'avanzata del sin
dacato unftario che va di pari 
passo con rafferroarti della 
coscienza di classe tra le ope
raie. • • 

Altato Provintini 

Lerici 

La legge 167 

Sara revocato il mandato al professionista 
incaricato di redigere il « piano» 

Decisione delTUnione Province 

Universitd 
con sede unica 

in Calabria 
COSENZA, 27. 

II problema della istituzio-
ne delPAteneo calabrese . ha 
fatto un notevole passo in 
avanti. L'Unione delle Pro
vince calabresi. nell'ultima 
riunione di Reggio Calabria, 
ha fatto suo il doeumento 
conclusivo della conferenza 
regionale su < Scuola e uni-
versita in Calabria ». svoltasi 
a Cosenza il 6 e 7 dicembre 
1963. 
- Come e noto, il doeumen

to. solo recentemente appro
vato da una apposita commis
sione, supera definitivamen-
te - il progetto di legge • go-
vernativo approvato dal Se-
nato nel *61 che prevede la 
istituzione della famosa uni-
versita < a pezzetti >, con fa-
colta distribuite nei tre ca-
poluoghi di < provincia della 
regione. Esso. infatti, prevede 

la istituzione di universita 
con sede unica di tipo resi-
denziale ' a indirizzo preva-
lentemente tecnico e scien 
tifico, non escludendo facol-
ta a carattere umanistico. 

Non sfugge la grande im
portanza del fatto che un or-
ganismo unitario, qualificato 
e rappresentativo, abbia fat
to proprio il doeumento, su-
perando in questo modo tut-
te le posizioni unilateral! . 

Su proposta del compagno 
Giudiceandrea e stata inoltre 
nominata, in seno airUnio-
ne, una delegazione che nei 
prossimi giorni si rechera a 
Roma presso il governo, - i 
gruppi parlamentari dei par-
titi e i presidenti dei due 
ra'mi - del Parlamento per 
chiedere che al piu presto 
venga elaborato e presentato 
un nuovo disegno di legge 

In appoggio ai metallurgici 

Poggibonsi domani 
in sciopero generale 

SIENA, 27. ; 
Tutte le categoric lavora

trici del Comune di Poggi-
bonti scenderanno domani, 
venerdi, in sciopero genera
le dalle ore 9 alle 12 man!-
featando. per le vie cittadine 
In appoggio ai metallurgici 
in lotta da quasi due mesl 
per la applicazione del con
tratto nazionale di lavoro. 

Lo sciopero e stato pro-
clamato uhitariamente dalla 
CGIL e dalla CI8L al termi
ne di una riunione dedicata 
ad un esame della situazio
ne venutasi a creare parti-
eolarmente negli ultimi gior
ni con I'atteggiamento as-
sunto dalla Aitociazione pro
vinciate degli -industrial!. 
1.'organiuazione - padronale 
Infatti dope aver negato per 
quasi quattro mesl qualsia-
si trattativa a livelle az.'sn-
dale per ristituzione di pre-
ml al produzione cellegatl 
• d elamenti obbltttlvl, il 12 
maggio scorso si dichlarav* 
dlsposta a trattare nelle a-

ziende ove eslsteva un pre* 
mio In atto. —- • 
•' E' questo il caso della 
grande maggioranza delle 
aziende di Poggibonsi. I pre-
mi in atto devono esiere re-
golamentati e collegati ad 
elementi obbiettivi cioe alia 
dinamica della produzione. •' 

Nel successivo incontro del 
14 maggio la parte padrona
le avrebbe dovuto presentar
si con un calendario di trat-
tative per le varie aziende 
interessate. Senonche il rap
presentante industriale assu
me va un atteggiamento di-
latorio col pretesto di chie
dere un pronunciamento sul
la questione alle organina-
zloni nazionali. 

Per questa regions CGIL e 
CISL hanno deciso di inten
sifies re nelle forme piu ade-
rentl alia situazione eslsten* 
te nel settore l'azione sinda
cale a liveMo aziendale e di 
proclamare lo sciopero ge
nerale di venerdi. 

LA SPEZIA. 27. 
II Consiglio comunale di Le

rici revochera il mandato affl-
dato a suo tempo all'architetto 
Roisecco per 1'elaborazione del 
piano di edilizia economica e 
popolare in base alia legge 
«.167». 

In pratica l'architetto Roisec
co. malgrado i suggerimenti del-
l'amministrazione comunale at
traverso colloqui bilateral!.. ha 
insistito nel portare avanti il 
- s u o - piano, in base al quale 
non verrebbe vincolata alcuna 
area di maggiOre iriteresse tu-
ristico e residenziale del comu
ne di Lerici, compresa l'area 
posta alle spalle. della - Venere 
azzurra». 

Nella seduta dell'altra sera 
la minoranza liberate e missi-
na, dopo aver messo in dubbio 
la legittimita del prowedimen
to di revoca. di fronte-alle ih-
sistenze della giunta, ha addi-
rittura abbandonato l'aula. I 
democristiani, pur interrom-
pendo i lavori della F-eduta, 
motivavano la loro decisione 
con la richiesta di un apprb-
fondito esame della questione. 
II consigliere di minoranza 
Tincani (PSDI). invece, e ri-
masto al suo posto. Inline la 
giunta. accogliendo la propo
sta del gruppo comunista, ds-
cideva il rinvio della discus-
sione. • • • - • . -

La politica urbanlstica a Le
rici e uno > degli elementi di 
maggiore impegno dell'ammi-
nistrazione popolare. Gia in 
occasione dell'approvaziohe de-
finitiva del piano regolatore con 
l'accoglimento delle modiflche 
proposte dal ministero del 
LL.PP^ la minoranza aveva 
assunto una posizione netta-
mente negativa senza tenere 
conto che ogni rinvio di solu
zione avrebbe pregiudicato il 
futuro assetto del Comune. La 
maggioranza, pur tenendo pre
sent! i limiti del piano regolato
re, nella prospettiva dl un rapi-
do suo superamento, sia attra
verso Tattesa nuova legge ur-
banistica. sia attraverso un pia
no regolatore comprensoria
le dell'intero areo del golfo 
e ancora attraverso un'efhcace 
applicazione della legge -167- , 
accoglieva con responsabilita le 
proposte di modifica del mini
stero. 

La minoranza (o meglio, la 
DC, essendo scontata la posi
zione della destra liberate • 
missina) e sfuggita al dibattito 
politico sulla questione. discor-
FO che con chiarezza era stato 
iniziato dall'assessore ai lavori 
pubblici, compagno Lucetti. e 
ribadito dai consiglieri aw. 
Minichini e prof. Zanelll del 
gruppo comunista. 

Nozze d'oro 

PIOMBINO, 27. 
- I compagni Antonio ed Elet

ta Bondinl, nostrl affezionatl 
abbonati, festegglano oggi le 
nozze d'oro. Ai felicl conlugl 
gli auguri affettuosi dei com
pagni d( Piemblno • qualll del 
nostro glornalt, 


